ATINUS

16-12-24

LEGISLATIVO



Perverso y mentiroso, le dice Patricia Armendáriz a Adán Augusto en defensa de Monreal



La empresaria y diputada federal Patricia Armendáriz Guerra salió este domingo en defensa del coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ricardo Monreal.

La diputada desestimó los señalamientos de Adán Augusto López Hernández, coordinador de la bancada de Morena, de irregularidades en contratos en el Senado por 150 millones de pesos.

"Nadie entendería más que en un contexto de perversidad la sarta de mentiras vertidas por Adán Augusto en su aparentemente inocente reporte al senado", señaló desde su cuenta de X.

De acuerdo con la morenista, el hecho de que la administración pasada en el Senado hiciera convenios para la "custodia de documentos estratégicos" es un reflejo de "responsabilidad por parte de quien la haya contratado".

"Dudo mucho que la cifra pagada anualmente no sea una cifra perversamente inflada. Es más liquidar esos servicios, eso sí que sería infligir en un acto de irresponsabilidad administrativa", añadió.

Patricia Armendáriz también consideró que es falso que se le siga pagando a una empresa por el mantenimiento de los elevadores del recinto.



16-12-24





"Solamente una mente perversa puede mentir sobre la veracidad del servicio prestado que está a la vista de todos", agregó.

LEGISLATIVO

La morenista calificó a Ricardo Monreal como "una persona honesta, eficiente, demócrata, incluyente y sobre todo soldado de la unidad contra la que ahora se pretende inexplicablemente atentar".

"Esta agresión en contra del coordinador Monreal es torpe porque obviamente deberemos exigir pruebas que probaran que se trata de una calumnia", insistió.

https://latinus.us/mexico/2024/12/15/perverso-mentiroso-le-dice-patricia-armendariz-adan-augusto-en-defensa-de-monreal-130659.html